



Baal, den 20.05.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten unserer Schülerinnen und Schüler.

Das zweite Halbjahr des Schuljahres 2019/2020 ist für uns alle unerwartet anders verlaufen. Viele Wochen waren Ihre Kinder zuhause und auch jetzt dürfen wir sie nur tageweise für ein paar Stunden unter ganz seltsamen Bedingungen in unserer Schule begrüßen. Das ist nicht nur anders, sondern für die Kinder und uns alle traurig. Neben dem Unterrichtsausfall sind auch alle anderen geplanten Klassen- oder Schulveranstaltungen abgesagt.

Um Ihren Kindern zumindest eine kleine Abwechslung und Freude zu machen, um ihren Puls zu erhöhen und ihnen zumindest kurzzeitig ein Lachen ins Gesicht zu zaubern, haben wir einen jungen Schlagzeuger engagiert. Herr Jentgens kommt zu uns an die Schule und führt bis zu den Sommerferien in jeder Lerngruppe einmal die Unterrichtseinheit „Körperpercussion“ durch (Dauer ca. 20 bis 30 min).

Natürlich halten wir dabei im Freien die nötigen Abstände ein.  
Die Kosten für diese Veranstaltung werden zu einem großen Teil vom Förderverein übernommen. Herzlichen Dank! Damit ist diese Veranstaltung für Ihr Kind kostenfrei.

Mit freundlichen Grüßen

D. Frohnhofen, Rektor

M. Kohlmann, Konrektor